opusdei.org

## Un sí en pandemia

"Decidimos casarnos en pandemia a pesar de todas las contrariedades porque estábamos muy convencidos de que el sacramento era lo más importante". Así lo cuentan Trinidad y Francisco en un testimonio de su matrimonio en plena crisis sanitaria.

10/09/2021

"Con Francisco no nos conocimos hasta que yo estaba en 4to medio y él en 3er año de la universidad. Después de harto tiempo encontrándonos en fiestas y reuniones Pancho me invitó a salir y desde ahí no nos separamos más.

Después de varios años de pololeo y antes de irme de intercambio a Milán, Pancho me pidió matrimonio. A pesar de que me pilló por sorpresa, ya sabíamos que nos proyectábamos juntos y estábamos felices de partir esa nueva etapa.

En agosto de 2019 yo partí a Italia así que decidimos dejar listas las cosas más importantes del matrimonio.

En un principio nos íbamos a casar el 1 de agosto del 2020 y lo más significativo para nosotros era que nos iba a casar Nicolás, hermano de Pancho que es sacerdote e iba a venir especialmente de Alemania, junto con Ricardo y Sofía, sus hermanos, que también viven en Europa. Con lo principal organizado, yo partí de intercambio y dejamos los demás planes para mi vuelta.

Volví en febrero del 2020, justo cuando estaba partiendo el Covid en Italia, pero todavía pensábamos que no iba a pasar nada acá ¡y menos en agosto! Luego en marzo, cuando ya se empezaron a posponer los matrimonios, de inmediato dijimos que nos casaríamos como fuera, aunque en realidad nunca pensamos que tendríamos que cambiar tanto nuestros planes.

A medida que pasaba el tiempo, comenzaron las cuarentenas y mi hermana que se casaba en mayo tuvo que correr su matrimonio, por lo que en mi casa había dos matrimonios en la mira. Nosotros seguíamos con la idea de mantener nuestra fecha si las restricciones nos permitían hacer la misa. Empezamos a reducir la lista de invitados y a posponer la reserva

de las cosas que nos faltaban. No teníamos luna de miel y tampoco pensábamos organizarla por el momento.

Cuando ya vimos que era imposible hacerlo como habíamos pensado en un principio, vimos la opción de casarnos en Viña, en los Carmelitas y después celebrar con muy pocas personas en la casa de Pancho. A esta altura, lo que más nos daba pena, era que no iban a poder venir sus tres hermanos que viven fuera, entre ellos Nico, por lo que le pedimos al capellán del colegio Albamar si nos podía casar. Él nos había estado ayudado a prepararnos durante todo este tiempo y nos acompañó en momentos de mucha incertidumbre.

Pero... nuevo cambio de planes: Viña entró en cuarentena y tuvimos que volver a organizarnos para casarnos en Santiago. La iglesia que nos tocaba según la diócesis estaba en construcción. Finalmente, pudimos casarnos en la capilla del Colegio Cordillera en Santiago. Nos casamos el día martes 4 de agosto sólo con nuestros papás, mis hermanos, mi abuela y dos de los hermanos de Pancho y nuestros cuñados.

Esta nota apareció en las webs de los colegios Montemar y Albamar en Viña del Mar, en los que sacerdotes de la prelatura ofrecen atención pastoral.

Colegio Montemar

Colegio Albamar

¿Conoces la serie "Amor matrimonial" que hay en este sitio web? Algunas notas que pueden ser de interés para novios y esposos:

## El amor matrimonial, como proyecto y tarea común

Este es el secreto del amor: querer que el otro sea feliz. De esa forma, la relación matrimonial y la educación de los hijos se edifica sobre la sólida base de la entrega. Nuevo editorial sobre el amor humano.

## El matrimonio: una vocación y un camino divino

Llegar juntos al Cielo: esa es la ilusión que puede impulsar a cada matrimonio. Ofrecemos un nuevo editorial sobre el amor humano.

## Sentido del noviazgo: conocerse, tratarse, respetarse

Conocerse para amarse: el noviazgo es el tiempo en el que dos personas se descubren mutuamente. La Iglesia invita a vivir con intensidad esa fase de la relación para amarse y respetarse. Nuevo editorial sobre el amor humano.

"La Alegría del amor" es la exhortación apostólica del Papa Francisco sobre el amor matrimonial. El capítulo IV "El amor del matrimonio" desarrolla el amor cotidiano de los esposos a la luz del himno de la caridad de san Pablo. Para leer y rezar.

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> opusdei.org/es-cl/article/testimoniopandemia-matrimonio/ (27/11/2025)